

Excelencia!

Antes de la última sesión del Concilio escribió a V. E. el Eminentísimo Señor Cardenal Raúl Silva, Arzobispo de Santiago, para solicitar de "Adveniat" la concesión de dos becas a fin de enviar dos estudiantes de la Arquidiócesis de Santiago, uno ya sacerdote y el otro minorista, a estudiar Teología a Münster, haciendo allí su doctorado. El candidato sacerdote se llama Cristián Larrain y el que aún no se ha ordenado se llama Juan Noemi.

Con el fin de no cargar este gasto sobre Adveniat, se hicieron peticiones de becas al gobierno alemán; desgraciadamente la respuesta fué negativa, probablemente por atraso en presentarlas.

Según los planes ambos estudiantes viajarían a Münster, una vez obtenida su Licencia en Teología, para comenzar los cursos en Octubre de 1966. Ya he obtenido con el Prof. Ratzinger que dirija el trabajo de J. Noemi, quien ya tiene conocimientos suficientes de alemán para poder hacer estudios allá. C. Larrain debería viajar en Mayo o Junio a Alemania a perfeccionar sus estudios de alemán. Ha hecho ya un bimestre intensivo.

Nuestro principal problema es ahora el financiamiento. No pudiendo la Arquidiócesis hacer frente a este gasto y no habiéndose obtenido becas del Gobierno Alemán, no tenemos otra esperanza que la de obtener las becas de "Adveniat" al menos para 1966/67. Posiblemente estando ya los estudiantes allá se podría intentar nuevamente ~~xxx~~ obtener algo del gobierno alemán.

PATRIMONIO UC

Yo me permito solicitar respetuosamente a V. E. una respuesta lo más pronto que le fuera posible sobre este asunto, ya que es necesario trazar los planes con anticipación. Si fuera necesario agregar algún detalle más a lo dicho, V. E. podría indicarme qué detalles más se necesitan, y yo se los remitiría de inmediato.

Saluda con todo respeto a V. E. Revma,

P. Jorge Medina E.,  
Decano de la Facultad de Teología.



*Handwritten signature:*  
J. M. Medsker